



## 1ra edición del FestiLibro en el BTED

Como parte de la Estrategia Nacional de Lectura de la Subsecretaría de Educación Media Superior y a través de la coordinación del Fondo de Cultura Económica (FCE), en el mes de mayo de 2025, se llevó a cabo, en los siete planteles del BTED, la primera edición del “FestiLibro”, cuyo objetivo fue conmemorar el Día Internacional del Libro a través de un festival de animación a la lectura dirigido a la comunidad escolar que buscó fomentar el amor por la lectura, la creatividad y la cultura; dicho evento contó con múltiples actividades como presentaciones de libros, conferencias, tendadero de libros y poesía; así como espacios de debate y reflexión, construcción de conocimiento y actividades lúdico-recreativas de integración.



**¡Celebremos los libros y la lectura!**

Es así que, durante tres días, cada plantel celebró a los libros y la lectura. A continuación, se comparten algunas experiencias literarias que se llevaron a cabo:

En el BTED Boca del Río, se contó con la participación de la Lic. Mirtha Castellanos Zequera, presidenta de la Asociación de Literatura y Poesía en Veracruz, quien presentó la conferencia *“El arte de la escritura creativa, el registro de obra y la publicación”*. Además, se llevaron a cabo actividades en las que la diversión y la



creatividad estuvieron presentes y donde participó toda la comunidad estudiantil: Tendadero literario, Microfono abierto, ¿Adivina quién?, y Memorama literario.

En el BTED Campeche, se contó con la participación del escritor y poeta campechano Mario Manuel Montero Medina, también conocido como el Caballero Rojo, quien, a





través de la narración literaria, interesó a las y los jóvenes en la lectura y los llevó a imaginar otras realidades a través del poder de la escucha.

En BTED Ciudad de México, las y los estudiantes leyeron en voz alta diversas lecturas, y posteriormente, dejaron volar su imaginación al máximo porque realizaron propuestas de portadas de libros como si ellos y ellas fueran las escritoras y crearon comerciales para promocionar libros e invitar a la lectura.



En el norte de país, en BTED Hermosillo, estuvo presente el poeta Jorge Alberto Meza Félix quien presentó su poemario "Anónimo bosque", escrito por él bajo el seudónimo de 'Flora Márquez', una combinación de los nombres de los escritores Flora Alejandra Pizarnik y Gabriel García Márquez. La dinámica propuesta por la presentadora Mariana Ramírez fue que, a través de un juego lúdico, usando la técnica de la entrevista, el poeta Jorge Meza se revelara ante el público. Concluyendo la actividad con una sesión de preguntas por parte de las y los estudiantes. Cabe resaltar que, como parte de esta actividad, 'Flora Márquez' regaló poemarios.



Asimismo, en el BTED Texcoco, se contó con la presencia de la escritora y psicóloga Arisandy Rubio García (A. R. García), del escritor Enrique Adonis Rodríguez Morales y del antropólogo César Adalí Medina Serrato quienes brindaron a los y las estudiantes, charlas y talleres de escritura y *fanzines*.

Finalmente, en el BTED Obregón y Tlaxcala, se realizaron presentaciones de libro, conferencias sobre la importancia de la lectura y la escritura, así como rondas de reflexión literaria con toda la comunidad escolar, en las que personal operativo y administrativo realizó lecturas colectivas en voz alta.

